
Interrogazione n.369 posta dal consigliere Aldo Tediosi in seduta 13.12.2010

All'Assessore Magnani

ln relazione alla recente discussione consiliare relativa alla prospettata chiusura della

scuola Parco dei fiori e delf impegno assunto con I'ordine del giorno votato dal

consiglio comunale di attuare una complessiva verifica ftnalízzata, come afferma il

Sinda-co, in un "impegno a presentare una nuova otganizzazione dei servizi scolastici

all'interno del Piano Genèrale dei servizi", ribadiamo il nostro giudizio critico

relativo alla gestione di tale comunicazione che consideriamo intempestiva,

controproducente e non condivisa con i genitori, nonché causa del clamore suscitato e

del disagio dei coinvolti.

Considerato che tale compito sempre nel comunicato del Sindaco è assegnato ad una

commissione di lavoro chìedo una-risposta, in forma scritta,alle seguenti domande:

Non ritiene opportuno che in tale commissione siano presenti rappresentanti sia di

maggioranzaóhe di opposizione delle forze politiche presenti in consiglio?;

Non ritiene opportuno precisare, con una dichiarazione scritta da inviare a tutti i

genitori, che Joggi tutte le scuole di Cinisello non sono a rischio chiusura?

Questo per pennettere che gli stessi genitori a Îar data da gennaio non abbiano la

pìeo"crpatiòtte di una possibile chiusura e possano con tranquillità iscrivere i propri

irgli aUè prime classi o decidere di permettere di continuare il ciclo di studi nella

scuola in òui sono iscritti evidenziando in particolare la scuola Parco dei Fiori;

Non ritiene opportuno, in considerazione del fatto che migliaia di cittadini hanno
firmato una richiesta di recedere da una decisione Sbagliata, avere un'incontro con i

primi firmatari o comunque con una loro delegazione al fine di un ulteriore confronto
utile a stemperare tensioni oltre che confermare quanto dichiarato dal Sindaco e
quanto emerso nella lunga discussione in consiglio comunale?


